



L'indépendant, 20/07/23

Valcebollère : la réhabilitation des gîtes communaux est lancée

Le chantier de remise en état des gîtes communaux de la rue de la Coma a débuté le lundi 17 juillet. Il a été préparé en amont par de longs travaux administratifs qui ont permis, ce qui n'avait pas été possible naguère, l'autofinancement et l'obtention des subventions à la hauteur de 90 % – 80 % Plan relance montagne, 10 % DETR (Dotation d'équipement des territoires ruraux). Les sondages du sol et autres expertises de faisabilité avaient eu lieu en 2022 (L'Indépendant, 25 mars 2022). Ce qui est en cours est la restructuration, la remise à niveau énergétique de l'immeuble pour trois appartements offerts en location à l'année. Le projet prévoit aussi la construction de deux garages sur site. Rendez-vous est pris pour 2024.